

FORMATION CONTINUE

Judith Pelletier

Passionnée de communication, formée en piano classique et en élocution française, Judith reçoit une formation de comédienne à l'Option-théâtre du Collège Lionel-Groulx, où on lui décerne en 1991 le 1er prix de la classe d'interprétation. Elle poursuit ses études théâtrales à l'UQAM où elle complète en 2003 son mémoire de maîtrise intitulé : Habiter l'espace théâtral.

Coordonnatrice artistique aux Jeunesses musicales du Canada (JMC) pendant 20 ans, elle y dirige la production de dizaines de concerts et prépare scéniquement plus de trois cents artistes.

Devant une demande croissante pour ses conférences et formations, Judith Pelletier démarre en 2022 une entreprise de services en communication scénique, offrant des ateliers, cours de groupes et accompagnements personnalisés dans le but d'aider les artistes à développer une présence vibrante sur scène, à s'exprimer de façon succincte et naturelle et à communiquer de façon authentique, touchante et efficace avec leur public.

